



Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
			1 Randonnée au Bois-Des-Pères pour les élèves de 6 ^e année	2
5	6	7	8 Remise de la première communication	9 Journée pédagogique
12 Congé Action de grâce	13	14	15	16
19	20	21	22	23
26	27	28 Journée pédagogique	29	30

En vrac



Importance de consulter vos courriels quotidiennement

Il est impératif que vous consultiez votre boîte de courriels tous les jours, puisqu'en cas de fermeture d'une ou de plusieurs classes en raison de la covid, c'est probablement par courriel que nous vous joindrions, puisqu'il s'agit de la façon la plus simple et la plus rapide de joindre des dizaines de personnes et ce, à toute heure du jour ou de la soirée.

Élection de nouveaux membres au conseil d'établissement lors de l'assemblée annuelle des parents

Voici les membres parents du conseil d'établissement 2020-2021 :

Membres parents réguliers

Mely Cung	Pierre Paquette	Samia Manneh
Long Vu	Marysol Breton	Claire Tamet

Membres parents substitués

Isabelle Benoît
Ulysse Fortier-Gauthier

Pour joindre le conseil d'établissement, vous pouvez écrire à l'adresse courriel suivante :
stfabien.ce@csgm.qc.ca

Organisme de participation des parents (OPP)

Cette année encore, il y aura un OPP (organisme de participation de parents). Bienvenue à tous les parents qui désirent s'impliquer ! N'hésitez pas à communiquer avec nous à l'adresse suivante : oppstfabien@gmail.com

Modification apportée au trajet de l'autobus 32

De nombreuses représentations ont été faites par les parents de l'école Saint-Fabien dans le but de rendre le secteur de l'annexe plus sécuritaire pour les élèves. L'arrondissement a confirmé récemment aux résidents du quartier que l'autobus 32 ne passe plus devant l'annexe Saint-Fabien. Une demande pour l'ajout de dos d'ânes a aussi été formulée. À suivre.

Écoles enracinées - Activité de l'OPP

L'école St-Fabien participe pour une troisième année au projet *Écoles enracinées* d'Équiterre qui propose une alternative saine, durable et locale aux campagnes de financement traditionnelles. La vente de paniers de légumes biologiques cultivés et livrés par la ferme *Les jardins Fraisdal* en est l'essence. Les profits de ces ventes iront aux projets scolaires et notre potager scolaire.

De plus, la campagne *Écoles enracinées* propose du matériel éducatif et ludique sur le thème de l'alimentation saine, locale et durable pour les professeurs qui souhaitent sensibiliser leurs élèves sur ces enjeux.

Pour commander vos beaux, bons, bons légumes !!

Coût du panier : 32 \$ dont 6 \$ reviennent directement aux activités de l'école et 2 \$ à Équiterre (pour la gestion du programme)

Composition du panier : variété de 8 -10 légumes de saison, poids fixe (taille d'un gros sac réutilisable d'épicerie)

Date limite pour commander : 16 octobre

Date de livraison du panier : Vendredi 23 octobre, entre 15 h 45 et 17 h 45 avec différents blocs horaires attirés dans la cour d'école.

Paiement : En ligne seulement (carte de crédit)

Vous pouvez en commander pour votre entourage également, mais ceux-ci doivent venir récupérer leur panier ou vous devez le faire pour eux.

Pour commander dès maintenant : www.ecolesenracinees.org/fr/ecole-saint-fabien/2020-10-23/

Remise de la première communication

La première communication vous sera envoyée par courriel le 8 octobre.

Utilisation de la cour d'école le soir et la fin de semaine

Le réaménagement de la cour d'école est presque terminé. Nous avons maintenant une très belle cour, qui permet aux jeunes de s'amuser et de jouer au soccer en sécurité et de profiter des paniers de basketball. La cour d'école est accessible à tous après 18 h la semaine, et la fin de semaine. Elle est donc très utilisée par les résidents du quartier. Le défi est de faire en sorte que ce ne soit pas toujours les mêmes utilisateurs qui en profitent et qu'il y ait un partage équitable du temps d'utilisation.

Port du masque et rassemblements

Nous vous demandons d'être vigilants lorsque vous venez chercher votre enfant à l'école, afin d'éviter de vous retrouver avec plusieurs parents au même endroit, sans masque ni distanciation physique. L'école met tout en œuvre, à l'intérieur de ses murs, pour assurer la sécurité de tous, mais nous devons pouvoir compter sur toute la communauté pour y arriver. Merci à l'avance pour votre collaboration.

Photo scolaire

Les enveloppes pour les commandes ont été remises aux élèves. Le photographe vous demande d'effectuer votre commande au plus tard le 12 octobre. Des frais de retard pourraient être imposés après cette date.

Journées Portes ouvertes au secondaire

Les écoles secondaires du **centre de services scolaire de Montréal** vous accueillent! C'est l'occasion parfaite de découvrir votre école de quartier et les programmes offerts. Des journées Portes ouvertes virtuelles se tiendront jusqu'au 25 octobre. Consultez le site du CSSDM pour de plus amples informations : <https://a-ma-portee.cssdm.gouv.qc.ca/portes-ouvertes>

Votre service de garde vous informe

- Le traiteur scolaire : Inscriptions, commande et paiement en ligne via leur site www.traiteurmeranda.com
- N'oubliez pas d'avertir le service de garde **par téléphone (514-596-4888) ou par courriel stfabien.sdg@csgm.qc.ca** si votre enfant est absent au dîner ou en fin de journée.
- Journées pédagogiques : les 9 et 28 octobre. Surveillez vos courriels : les inscriptions se font sous forme de sondage via la plateforme « forms » et les informations relatives à la journée s'y trouvent. **Aucun enfant ne sera accepté après la date limite d'inscription inscrite sur le formulaire de la journée pédagogique, pour des raisons de gestion.**
- Vous pourrez consulter les planifications des éducatrices qui se trouveront sur le site de l'école à chaque début de mois.
- Comme le babillard des parents du SDG n'est pas accessible à l'intérieur de l'école, des affiches de rappels seront placées dans les fenêtres de la cour.
- Vous recevrez les règlements du service de garde et du service de dîner par courriel. Vous devrez retourner la dernière page complétée et signée avant la date demandée.
- Malheureusement, la sortie de la journée pédagogique du 20 novembre au Centre d'amusement Mégamaze doit être annulée, puisque la distanciation ne pourra pas être respectée. Cette journée sera à l'école, sous le thème des parcours et des labyrinthes. Nous suivons la situation de près. Si les contraintes sanitaires ne nous permettent pas de faire les sorties au cours de l'année, nous les annulerons et adapterons les activités à l'école en fonction d'une thématique.
- Communication SDG-parents : en cas de besoin, nous laisserons une note dans la boîte à lunch de votre enfant pour vous signaler une situation particulière. Nous vous demandons de signer la communication et nous la retourner pour nous assurer que vous aurez été avisé.
- Les activités du mercredi se dérouleront tout le mois de novembre. Elles seront adaptées puisque le décroisement ne sera pas possible et se feront avec les bulles-classes des groupes du service de garde.
- Durant la période Covid, nous priorisons les appels téléphoniques et les courriels pour tout échange avec le SDG.

Pédiculose – poux

C'est le temps de l'année où il est important de rappeler à vos enfants de ne pas partager les chapeaux tant sur la rue que dans la cour d'école. Il faut aussi s'assurer que les cheveux des filles soient attachés lorsqu'elles sont à l'école. Les câlins peuvent également être propices à l'échange de petites bestioles, parlez-en à vos enfants, nous en ferons tout autant.

Formations destinées aux parents

Vous avez des idées de formation sur des thèmes particuliers en lien avec les enfants d'âge scolaire? Envoyez un courriel détaillé à stfabien.ce@csgm.qc.ca

Récupération de lunettes usagées

L'organisation Optométristes Sans Frontières (OSF) récupère des lunettes usagées qui, une fois nettoyées, analysées et classées, constituent la matière première des interventions d'OSF sur le terrain. OSF a besoin d'au moins 3 000 paires de lunettes lorsqu'elle envoie une mission sur le terrain. Près de 120 millions de personnes sont atteintes de déficience visuelle due à des vices de réfraction non corrigés. Vous n'avez qu'à apporter vos lunettes usagées au secrétariat de l'école (annexe et De Renty). Nous nous occuperons de les acheminer à Optométristes Sans Frontières.

Halloween et autres activités

Les animations en classe par des intervenants externes ou des parents bénévoles et les sorties éducatives sont pour le moment impossibles à réaliser. Nous modifierons notre planification en fonction de l'évolution de la pandémie et des règles qui s'appliqueront.

L'équipe école et les parents de l'OPP travaillent à mettre sur pied des activités d'Halloween qui seront amusantes pour les enfants et qui respecteront les règles sanitaires qui s'appliquent actuellement. À suivre!

